



COMUNICADO

En relación a la ASAMBLEA llevada a cabo el día 15 de febrero de 2024 en sede de Casa Central de la Dirección Nacional de Vialidad (DNV) en la cual nuestra Asociación estuvo presente junto a Fepevina, Sevina y ATE se procedió a informar por parte de los gremios la situación actual de nuestra Institución y la de sus trabajadores en el contexto actual. Siendo sus puntos sobresalientes:

- Se acordó un aumento del 16%, el cual se aplica a partir del mes de febrero estando pendiente de resolver su aplicación para el mes de enero.
- Las paritarias en principio se encuentran cerradas hasta el mes de mayo.
- Los agentes que prestan servicio bajo la modalidad de contratación por el Decreto 1109 y los contratados por BID no están cobrando.
- Continúa sin designarse autoridades en la DNV afectando el funcionamiento de la repartición.
- No se están cobrando los viáticos y adicionales en los Distritos.
- El pago de servicios se encuentra demorado. Los empleados de seguridad y limpieza no cobraron el sueldo y dejan sin servicio Balanzas.
- A partir del mes de febrero se vio resentida la actividad en los Distritos debido a la falta de combustible.

Ante esta situación, se explicó que desde los distintos gremios se está trabajando en el seguimiento de los distintos trámites en curso, que permitan el pago de los adicionales en los Distritos, la regularización de la provisión de gasoil y la pronta apertura de paritarias, entre otros temas.

En relación al tema combustibles podemos informar que se logró el pago de lo adeudado a YPF y la pronta regularización del servicio.

Respecto al pago de los adicionales de Distrito y Servicios, está tramitándose vía un expediente que requiere intervención de oficinas externas y se está realizando el seguimiento para su pronta resolución al igual que las tratativas en la Secretaría de Trabajo, Empleo y Seguridad Social dependiente del Ministerio de Capital Humano, para lograr la pronta apertura de paritarias.

Se propuso trabajar en la confección de un proyecto de estructura de la DNV con definición de sus principales funciones para presentar a las autoridades, que sean designadas en virtud del conocimiento del funcionamiento de la Repartición que poseemos los agentes de la misma. En este sentido Fepevina informó que existe un trabajo ya realizado por los gremios y se propuso reabrir el foro que fuera creado oportunamente a esos efectos e invitar a sumarse a quienes quieran participar de esta iniciativa tomando como base lo ya elaborado.

Se planteó también la necesidad de preparar un plan de lucha en virtud de la paralización que se observa en la actividad a modo de advertir a las autoridades la catástrofe que significaría el continuar de esta manera.

Finalmente se acordó una nueva asamblea para la última semana de febrero a fin de evaluar avances en los temas aquí tratados y definir acciones para el futuro.